

Die Idee lebt ...

Das Zeltlager auf Brownsea Island 1907 gilt als Geburtsstunde von Pfadfinden. Heute gibt es über 40 Millionen Pfadfinderinnen und Pfadfinder in mehr als 150 Ländern dieser Erde, auf allen Kontinenten, in allen Kulturen und Religionen.

Pfadfinden schafft durch die Vermittlung von Werten und Idealen einen Rahmen zur Orientierung und Entwicklung der eigenen Persönlichkeit für Kinder, Jugendliche und Erwachsene.

Pfadfinden heißt Spaß am Abenteuer, Fahrt und Lager, aber auch gesellschaftspolitisches Engagement, Orientierung am Evangelium, Schutz von Natur und Umwelt, Erziehung zur Demokratie und zum Frieden.

Natur
erleben
Musik
machen
Verantwortung
übernehmen
Völker und Kulturen
kennenlernen
Freunde finden
Glaube erleben
Politik
verstehen

... im Verband Christlicher Pfadfinderinnen und Pfadfinder (VCP)...



Der Verband Christlicher Pfadfinderinnen und Pfadfinder (VCP) ist der größte evangelische Pfadfinderverband für Mädchen und Jungen in Deutschland.

Er ist offen für konfessionell anders- bzw. nicht gebundene Kinder und Jugendliche. Über 47.000 junge Mitglieder gehören dem VCP in zahlreichen Ortsgruppen an. Über 5.000 Jugendliche und Erwachsene engagieren sich als ehrenamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

... und in der Evangelischen Stiftung Pfadfinden.

Die Evangelische Stiftung Pfadfinden fördert seit 2003 evangelische Jugendarbeit im Rahmen des VCP, also Erziehung und Bildung, Völkerverständigung, Friedensarbeit, interreligiösen Dialog und interkulturelles Zusammenleben.

Das heißt zum Beispiel: Fahrten, internationale Begegnungen, gemeinsames Erleben in der kleinen Gruppe, Auseinandersetzung mit dem christlichen Glauben, Übernahme von Verantwortung für andere und unsere Umwelt.

So konnte die Stiftung konkret helfen:

- Starthilfe für die Gruppenarbeit
- Beschaffung von Zelten und Lagerbedarf
- Ausbau eines Bauwagens zu einem Gruppenraum
- Hilfe für Kinder aus einkommensschwachen Familien
- Förderung einer FSJ-Stelle (Freiwilliges Soziales Jahr)
- Mitfinanzierung einer Pfadfinderzeitschrift



Gemeinsam können wir etwas bewirken - nachhaltig.

...bei euch vor Ort



Ihr habt als Stamm, Sippe, Gau oder Bezirk ein tolles Projekt geplant, aber die eigenen Mittel reichen nicht aus?



Dann stellt einen Förderantrag an die Evangelische Stiftung Pfadfinden und wir helfen euch.

Das Antragsformular, weitere Informationen zur Förderung und was wir sonst noch von euch brauchen,

findet ihr auf unserer Homepage www.vcp-stiftung.de



Setzen Sie ein Zeichen!

Wofür?

- Pfadfinderarbeit nachhaltig absichern
- Aufbau von Gruppen unterstützen
- Nötige Anschaffungen und Ausbildung finanzieren
- Gruppenräume und Lagerplätze schaffen und erhalten
- Erlebnis und Abenteuer fördern
- Kreativität und Neues ermöglichen

Warum?

- Ich will jungen Menschen Chancen eröffnen
- Ich will soziales Engagement belohnen
- Ich will Völkerverständigung fördern
- Ich will ein Zeichen gegen Rechts und Intoleranz setzen
- Ich will christlichen Glauben stärken
- Ich will für meine eigenen Erlebnisse danken

Womit?

- Fördern Sie die Arbeit der Stiftung mit einer steuerlich abzugsfähigen Zustiftung oder Spende. Zustiftungen erhöhen das Kapital der Stiftung dauerhaft. Dadurch hat die Stiftung in den folgenden Jahren höhere Erträge und Fördermittel. Spenden werden zeitnah für einen bestimmten Zweck ausgegeben.
- Werden Sie Vorbild: Stiften oder Spenden Sie selbst! Empfehlen Sie die Stiftung für viele Anlässe!
- Werden Sie Anstifter: Helfen Sie mit, Stifterinnen und Stifter zu finden!

Evangelische Stiftung Pfadfinden

Mitglied im Bundesverband Deutscher Stiftungen



Wichernweg 3 · 34121 Kassel
Telefon: 05 61/7 84 37-12
info@vcp-stiftung.de ·
www.vcp-stiftung.de

Evangelische Bank Kassel
IBAN: DE 58 5206 0410 0000 0022 59
BIC GENODEF1EK1

Layoutumsetzung: Ina Koopmann-Reibold • www.grafik-und-webdesign.eu • Juli 2018



Helfen und sich helfen lassen...